

## *TSV Etelsen*

Kurz vorweg: in Etelsen ist viel los in der Leichtathletik. Das Jahr 2024 war in Etelsen mit vielen Wettkämpfen gespickt. Und immer mehr Kinder und Jugendliche fahren auch mit um sich im Wettkampf zu messen. Von den Jüngsten 7- Jährigen bis zu den 18 -Jährigen nutzten viele das Angebot um zu einem Wettkampf zu fahren.

Unsere ersten Wettkämpfe waren in diesem Jahr die Kreiscrossmeisterschaften und die Hallenkreismeisterschaften in Verden. Mit großem Aufgebot konnten wir einige Erfolge feiern.

So konnten Vincent Hölschermann im Cross, Veronika Mezker, Jonah Klopp, Thies Göbel und Lukas Roll in der Halle den Kreismeistertitel nach Etelsen holen. Ein gelungener Auftakt.

In Molbergen wurden dann die ersten Erfolge auf der Bahn errungen. Ich konnte immer mindesten 5 Athleten zu den Wettkämpfen mitnehmen. Über Verden, Geestland, Scheeßel und Syke wurden viele tolle Leistungen bei den Kindern erlaufen, gesprungen oder geworfen. Dieses ist in der Bestenliste klar abzulesen. Mit Liam Pankalla im Sprint und Ballwurf, Michael Mezker im 800 Meter, Thies Göbel im Sprint und Dreikampf, Vincent Hölschermann im Sprint und Weitsprung, Lola Trageser im Ballwurf, Luna Schätzler im Dreikampf und Cecilia Hammermeister im Ballwurf zeigen unsere Erfolge.

Hinzu kommen unsere Jugendlichen Larissa Oetting, Aurelia Oetting, Lukas Roll und Valentin Mezker. Larissa hat Ihren ersten 7 Kampf erfolgreich bei den Bezirksmeisterschaften absolviert, Lukas und Valentin konnten Erfahrungen im 5 Kampf sammeln. Larissa hat sich dieses Jahr stark auf die Hürden konzentriert und ist bei den Landesmeisterschaften 6. Im Hürdenlauf geworden. Danach wurde bei den Norddeutschen Meisterschaften in Lübeck ein 12 Platz erlaufen. Lukas konnte seine Bestweiten im Weitsprung und im Kugelstoßen verbessern.

Wir sind aber auch mit Spaß zur Laufveranstaltung Wilstedt bei Nacht gefahren. Nach den Läufen wurde beim Grillen über das erreichte gesprochen und zum Feuerwerk waren einige Augen der Kinder schon ganz klein. Aber der Tenor war- nächsten Jahr bitte wieder hinfahren und teilnehmen.

Wir drei Trainer, Larissa Oetting, Lukas Roll und ich freuen uns jeden Freitag über viele Kinder in unserer ersten Gruppe um in den Grundübungen der Leichtathletik voranzukommen. Ob über Seilspringen die Sprungkraft, oder über ein Zirkeltraining die allgemeine Kraft trainiert wird, der Spaß kommt nicht zu kurz. Auch bei den Jugendlichen ist die Gruppe mittlerweile sehr stabil, was die Teilnehmerzahl angeht. Hier wird Kugel, Hochsprung trainiert oder auch einfach mal die Koordinationsleiter hoch und runter gelaufen. Aufwärmspiele mit der Kindergruppe steht auch in dieser Gruppe hoch im Kurs.

Nun steht die Crosssaison an und ich habe schon etliche Anmeldungen zu einzelnen Läufen.

Wir sind gespannt, was das Training gebracht hat.

Ich freue mich mit meinen beiden Jungtrainern über die Erfolge und hoffe, dass wir im Jahr 2025 noch den ein oder anderen aus unseren Gruppen zu den Wettkämpfen animieren können.

Thorsten Plogsties  
Leichtathletikwart Etelsen